

Una cosecha normal de vino

DESPUES DE DOS COSECHAS RECORD

No todos los años se obtienen cosechas record. De ahí que la República Federal de Alemania tenga que aceptar el hecho de que la cosecha de vino de este año no pase de ser mediana, tanto por lo que se refiere a la calidad como a la cantidad, mientras que las de los dos años anteriores fueron extraordinarias. En 1971 no resultó cuantitativamente excesiva, pero el 70 por ciento de los caldos fueron de excelente calidad, y en 1970 se obtuvieron diez millones de hectólitros, es decir, la mayor cosecha recogida nunca en territorio alemán. A los demás países miembros de la Comunidad no les ha ido mucho mejor que a la República Federal de Alemania, ya que Francia e Italia, los dos grandes productores comunitarios de vino, se quejan también de una disminución de los rendimientos del 7 por ciento aproximadamente, no pudiendo compararse tampoco su calidad con la de años anteriores.

Predominio de las calidades medias

Aunque todavía no se conocen cifras definitivas, se calcula que la producción de vino ascenderá este año en la República Federal de Alemania a 6,5 ó 7 millones de hectólitros. De acuerdo con la ley dictada hace unos años, los vinos alemanes se dividen en tres clases: "Vinos de mesa que son los corrientes. "Vinos de calidad", que son los de tipo medio, y "Vinos de calidad con nota", para los consumidores más exigentes. Este año no se cree que pasen de una décima parte los vinos de la última categoría. Sin embargo será relativamente elevada la proporción de vinos de la categoría intermedia, calculándose en un 75 por ciento aproximadamente. Pero esto se va a conseguir gracias únicamente a que para que los caldos alcancen esta calidad en las regiones de la República Federal de Alemania más afectadas por las desfavorables condiciones atmosféricas, se reduce en cuatro grados el nivel exigido, medida que se ha dictado también desde Bruselas para todos los países comunitarios. Como consecuencia de este aumento de la proporción de vinos de calidad media no pasará la de vinos corrientes del 15 por ciento solamente.

Consecuencias de una meteorología desfavorable

Las causas de la menor cosecha de 1972 residen en la República Federal de Alemania en la floración tardía y en la sequedad de las primeras semanas de otoño, así como también en los daños causados por las heladas, si bien éstos se han repartido de forma muy desigual. Todas ellas juntas han dado lugar a que las uvas no alcanzasen este año ni por aproximación el contenido en azúcar del año pasado, pese a que el comienzo de la vendimia se retrasó lo más posible. Por consiguiente, el grado de acidez ha sido muy elevado en la mayoría de los casos y relativamente baja la graduación Ochsle.

Ante tales circunstancias adversas no pudieron hacer nada la utilización de helicópteros que están en condiciones de fumigar por cada minuto de vuelo 30 litros de plaguicidas, ni tampoco la amplia utilización de láminas de plástico fabricadas ex profeso por una gran empresa química de Ludwigshafen para proteger a las vides de la voracidad de los pájaros y de la humedad. De todas formas, el "Fondo de estabilización